

ABSTRAK

Aliya Izzet Begofieq Anza. 200104010109. Representasi Perjuangan Hidup Dalam Anime Vinland Saga (Analisis Semiotika Roland Barthes).

Kata Kunci: Representasi, Perjuangan Hidup, Anime, Semiotika Roland Barthes

Animasi, sebagaimana kehadirannya di media hiburan yang terdapat dalam internet ternyata sebagai program dan produk tayang terfavorit, khususnya bagi kaum generasi Z terutama animasi produk luar negeri, khususnya dari negeri Samurai. Sebab dalam animasi tersebut isi *messages* atau isi pesannya tidak sedikit mengandung nilai-nilai motivasi tentang perjuangan hidup meskipun juga tidak bisa dinafikan terdapat hal-hal negatif di dalam animasi bagi pemirsan atau komunikan. Nilai-nilai positif di dalamnya, seperti tentang optimisme, perjuangan, makna hidup, kedamaian, transformasi diri, kecerdasan emosional dan kesabaran ini setelah dilakukan penelitian secara mendalam, ternyata didalamnya mengandung nilai-nilai ajaran Islam yang sesuai dalam al-Qur'an dan al-Hadits. Maka dari itu, penulis tertarik untuk meneliti anime atau animasi Vinland Saga.

Jenis penelitian yang digunakan untuk penelitian ini adalah jenis penelitian literatur atau studi pustaka dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Deskriptif kualitatif merupakan metode pendekatan penelitian yang digunakan untuk mengumpulkan suatu fenomena yang diperoleh berupa gambar, kata-kata yang mengandung makna perjuangan hidup sebagai objek dalam penelitian ini, sedangkan subjek penelitian ini adalah anime Vinland Saga dengan menggunakan teori semiotika Roland Barthes.

Hasil penelitian terdapat anime tersebut yang mengandung representasi perjuangan hidup, umat yang kuat, transformasi diri, penyesalan, penebusan, perdamaian, pengendalian emosional. Umat yang kuat terdapat dalam surah al-Imran ayat 139. Tentang kedamaian terdapat surah al-Fajr ayat 27-30. Tentang transformasi diri dalam surah ar-Ra'd ayat 11. Penyesalan dalam surah az-Zumar

ayat 53. Penebusan terdapat dalam hadits riwayat at-Tirmidzi, Ibnu Majah, dan lainnya. Memperbaiki jalan kehidupan dalam surah al-Kahf ayat 103-104. Tentang cara menyelesaikan masalah terdapat hadits riwayat Muslim. Menolak kejahatan dalam surah Fussilat ayat 34. Tentang mencari arti kedamaian dalam – hadits riwayat Muslim.